

ABSTRAK

M. LUTHFI ABDUL AZIZ: PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DALAM KELUARGA MENURUT PERSPEKTIF ZAKIAH DARADJAT

Berdasarkan studi pendahuluan, permasalahan yang terjadi hari ini pada aspek pendidikan di lingkungan masyarakat, hanya minoritas yang memahami pentingnya pendidikan dalam keluarga. Mayoritas orang tua hanya menitipkan saja anaknya di sekolah tanpa dibarengi dengan pendidikan dasar dalam keluarga karena kesibukan kerja orang tuanya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan: 1) Tujuan Pendidikan Agama Islam dalam keluarga menurut Zakiah Daradjat, 2) Materi Pendidikan Agama Islam dalam keluarga menurut Zakiah Daradjat, dan 3) Metode Pendidikan Agama Islam dalam keluarga menurut Zakiah Daradjat.

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa lingkungan keluarga merupakan lingkungan pendidikan yang pertama dan utama, karena dalam keluarga inilah anak mendapatkan pendidikan dan bimbingan. Disamping itu keluarga merupakan wadah pertama dan utama bagi pertumbuhan dan perkembangan anak. Jika suasana dalam keluarga itu baik dan menyenangkan, maka anak akan tumbuh dengan baik pula. Jika tidak, tentu akan terhambatlah pertumbuhan anak tersebut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Sedangkan metode yang digunakan *content analysis* dalam pengumpulan data penelitian penulis mengumpulkan bahan kepustakaan, dengan cara membaca, menelaah buku-buku, majalah dan sumber-sumber lainnya terutama yang berkaitan dengan konsep pendidikan Islam dalam keluarga dari beberapa sumber.

Hasil penelitian ini: 1) Tujuan Pendidikan Agama Islam dalam keluarga ini dimaksudkan agar pada keluarga/orangtua sebagai pendidik pertama dan utama bagi anak, sebagai lingkungan pertama dan utama bagi anak bisa mendidik anak-anaknya secara Islami sesuai tuntunan dari Al-Quran dan Hadist, agar setiap anak mampu mendapatkan pondasi yang kuat, mampu mengembangkan segala potensi yang dimilikinya kelak untuk kehidupan kemasyarakatan dan melahirkan generasi yang kuat. 2) Materi-materi Pendidikan Agama Islam dalam keluarga diantaranya: a) materi tauhid, b) materi Ibadah, c) materi Akhlak, dan d) materi muamalah, dan 3) Metode-metode yang digunakan dalam penyampaian materi-materi Pendidikan Agama Islam keluarga diantaranya; a) metode keteladanan, b) metode pembiasaan, dan c) metode cerita.

Kata Kunci : Pendidikan Islam dan Keluarga